



## **Betreff - Antrag**

Antrag: Pflanzung von Klima-Bäumen in der Ehrengut- und Dreimühlenstraße

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

**Ich stelle den Antrag in der Ehrengut- und Dreimühlenstraße auf jeder Straßenseite Bäume zu pflanzen: im Abstand von rund 15 Metern, versetzt mit der gegenüberliegenden Straßenseite. Der Boden sollte dabei großzügig entsiegelt werden und mit Bodendeckern bepflanzt werden oder für ggf. für "Urban Gardening" freizugeben. Falls aus technischen Gründen keine Pflanzung möglich sein sollte, kommen Pflanzkübel zum Einsatz. Das Ziel der Pflanzung ist es, die Temperaturen in der Straße im Sommer zu reduzieren. Im Vergleich zum begrünten Roedelplatz oder der Reifenstuelstrasse sind die Temperaturen im Sommer spürbar mehrere Grad höher. Die zunehmend längeren Hitzeperioden erfordern diese Maßnahme, um die Lebensqualität zu erhalten.**

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt